
会長挨拶

佐々木昭博会長

　今月は、ロータリー環境月

間となっておりますので、温

室効果ガスが私たちの環境や

気候に与える影響についてお

話しします。温室効果ガスと

は、二酸化炭素やメタン、一

酸化二窒素、フロン等の気体

の事で、これらは地球温暖化

の主な原因となっています。

では、なぜこれが問題なのでしょうか?そして、

それが引き起こす環境破壊や異常気象とはどのよ

うなものでしょうか?まず、温室効果ガスが増え

るとどうなる?地球は太陽の熱を吸収し、一部を

宇宙に放出する事で温度を保っています。しか

し、温室効果ガスが大気中に増えると、この熱が

逃げにくくなり、地球全体の温度が上昇します。

これが「地球温暖化」です。産業革命以降、人間

は化石燃料を大量に燃やし、工場や車から二酸化炭

素を排出し続けてきました。その結果、地球の平均

気温は約1.1度上昇し、この小さな変化が大きな影響

を及ぼしています。次に、環境破壊についてです。

温暖化が進むと、氷河や南極・北極の氷が溶け、

海面が上昇します。すでに低地の島国では、住む

場所が失われつつあり、将来は大都市でさえ水没

するリスクがあります。また、森林やサンゴ礁等

の生態系も打撃を受けています。例えば、サンゴ

は海水温の上昇で白化し、死滅してしまいます。

これにより、魚や海洋生物の住みかが減り、食物

連鎖が崩れていきます。私たちが普段食べている

海産物にも影響が及ぶ可能性があります。そし

て、異常気象です。温暖化は気候のパターンを乱

し、極端な天候を引き起こします。近年、日本で

も豪雨や台風が強くなり、洪水や土砂災害が増え

ました。2020年の九州豪雨では、多くの人が家や

命を失いました。一方、熱波や干ばつも深刻で、

ヨーロッパやオーストラリアでは記録的な高温が

続き、森林火災が多発しています。これらはすべ

て、温室効果ガスが大気中で増えた結果だと言わ

れています。では、私たちに何が出来るのでしょ

うか?大きな解決策は国や企業が担いますが、個

人でも出来る事は沢山あります。電気をこまめに

消す、公共交通機関を使う、リサイクルを心がけ

る。これらは小さな一歩ですが、積み重なれば大

きな力になります。また、環境問題に関心を持

ち、周りに伝える事も大切です。

　最後に、私たちの地球は1つしかありません。

温室効果ガスの増加がもたらす環境破壊と異常気

象は、今すぐ行動しないと取り返しのつかない事

になります。未来の世代に美しい地球を残す為に

も、今日から意識を変えていきましょう。

会長報告

１．すでに報道等でご存知の通り、岩手県大船渡市

　　で発生した大規模な山林火災は、焼失面積が約

　　2,900ha、建物被害は210棟にも及び、平成以降最

　　大の被害を及ぼしました。火災は収束したとは

　　いえ、避難生活はこれからも続く事になり、日

　　常を取り戻すにはさらに長い時間を要する事に

　　なります。支援金にご協力を頂けます方は、募

　　金BOXを回覧致しますので、ご協力をお願い致し

　　ます。なお、この募金は2790地区にて取り纏め、

　　被害のあった2520地区へ送金されます。

　　【例会にて集まった募金：35,000円】
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宮嵜　　慎幹事
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〈報　告〉

１．4月9日(水)君津市国際交

　　流協会の総会及び理事会が開催されます。

　　場所：君津市役所　5階会議室

　　理事会：10時30分～11時30分

　　総会：13時～14時

　　出席：大川会長エレクトが総会に出席されます。

　　宜しくお願い致します。

２．4月13日(日)2025学年度ロータリー米山記念奨

　　学金カウンセラー・米山奨学生・指導教員オ

　　リエンテーションが開催されます。

　　場所：ロイヤルパインズホテル千葉

　　時間：15時～(受付：14時～)

　　出席：カウンセラーの岡野会員

　　宜しくお願い致します。

３．本日例会終了後、13時30分より新理事会が開

　　催されます。新理事の方はご出席下さい。

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報 

３．甲府東RCとの合同例会・交流会の出欠について

４．人見神社清掃奉仕(移動例会)の出欠について

５．第5グループ親睦ゴルフ大会の出欠について

６．第5グループ親睦麻雀大会の出欠について

７．地区ローターアクト第53回年次大会の出欠に

　　ついて

８．米山記念館賛助会入会の案内

私の記念日・誕生日

委員会報告

社会奉仕委員会

「子ども食堂の報告」

秋元　直樹委員長

　3月25日(火)周西小学校あさ

がおクラブさんにて、11時30分

から13時の間に子ども食堂を開

催致しました。参加頂いた会員

は、佐々木会長、宮嵜幹事、福

田直前会長、鈴木荘一会員、事

務局　高島さん、髙橋雄一さん

の6名です。今回の子ども食堂

は、お代わりでご飯が完食とな

り、カレーのルーだけをお代わりする子もいて、とて

も大盛況でした。次回は、4月19日(土)周西少年野球ク

ラブさんにて開催致します。皆様、ご協力お願い致し

ます。



次年度タイム

「会長エレクト・ラーニングセミナーの報告及び次年度

について」

大川　裕士会長エレクト

　次年度会長予定者の大川で

す。3月22日(土)と29 

日(土)の両日に行われまし

た、クラブ会長就任の必須条

件となりますと案内のありま

した、第1回、第2回会長エレ

クト・ラーニングセミナー受

講の報告を致します。

　まずは、両日の全体の流

れ、タイムスケジュールを説明します。第1回目は

10時に点鐘、寒郡ガバナー挨拶、時田ガバナーエ

レクトの地区役員・AG・地区委員長紹介、諸岡次

期ラーニングファシリテーターのPresident Elect 

Learning Seminar(PELS)開催にあたっての説明、時

田ガバナーエレクトによる次年度RI会長の方針及び

地区運営方針説明、大倉次期地区幹事長の地区予算

(案)提案、諸事連絡報告があり、昼食をはさみ、

13時よりラーニング3委員会、管理運営・奉仕プロ

ジェクト・青少年プロジェクト・ロータリー財団の

各統括委員会、米山記念奨学委員会、ローターアク

ト委員会の各委員長より委員会報告がありました。

その後会場を移動して、各グループ毎にディスカッ

ションを行い、各グループのガバナー補佐がディス

カッションの内容報告を行い、諸岡次期ラーニング

ファシリテーターの講評の後、16時40分に時田G・E

の点鐘で1日目は終了しました。第2日目は9時30分

に時田G・Eによる点鐘で始まり、ガバナーアドレ

ス、地区役員紹介セミナー目的説明、ラーニングセ

ミナーの説明があり、その後同一グループが入らな

いグループでのグループディスカッションを10時

20分から行いました。テーマは3つあり、セッション

1のテーマは「クラブ会長に求められるリーダーシッ

プとは」、セッション2のテーマは「クラブにインク

ルージョンを作るには」、セッション3のテーマは

「会員の維持、拡大はどうする」でした。終了後14

時30分より全体会議、15時20分より総評、15時30分点

鐘で終了しました。以上が両日の全体の流れです。

　まず、2025-26年度の国際ロータリー会長は、マ

リオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長

で、ブラジル・サンパウロのサンド・アンドレRCに

所属しています。メッセージは「Unite for Good」

良い事の為に手を取り合おうです。「Unite」とい

う言葉は、非常に力強い言葉だと言っています。

分断されがちな世界において、ロータリーは団結と

希望の光となります。私たちのプロジェクトは、人

種、ジェンダー、性別、思想、経済的背景の異なる

人々を結びつけ、世界で良い事をするという共通の

目的で私たちを1つにします。そして、ロータリー

の最大の財産は会員だと。ロータリー会員の並外れ

た献身を称賛したのを聞いて学んだとの事です。

　次に、会員増強とクラブ活性化に向けてロード

マップを示しました。革新、継続性、パートナー

シップの3つの柱です。この柱はロータリーを活性

化し、新たな声や考え方を取入れ、世界中の地域社

会への奉仕を強化する為の行動の呼びかけだと。革

新は変化する世界に適応する手段、若い会員だけで

なく、目的やつながりを求める年配の方々も参加し

て頂く必要があると。継続性とは画一性ではなく、

年度を超えての連携。パートナーシップとは、奉仕

と参画というロータリーの価値観を共有する団体・

人々に働きかけ、ロータリーの力を拡大する事で

す。ロータリーの会員は行動人です。私たちは変化が

起こるのを待つのではなく、自ら変化を起こします。

行動人とは何をするのでしょうか。私たちは良い事の

為に手を取り合います。これが会長メッセージです。

　続きまして、次年度地区ガバナーは市原中央RC所

属の時田清次さんです。地区運営方針として4つを

示しました。

１．会長エレクトメッセージに基づく行動計画の策

　　定と会員増強と活性化

２．地区スローガン

３．リーダーへのメッセージ

４．地区チームの結束です。

５．地区スローガン「Grow Rotary:自分もクラブも

　　成長しよう」を掲げました。

ロータリーの目的は意義ある事業の基礎として奉

仕の理念を奨励しこれを育む事です。奉仕の理念

はロータリアン一人一人が職業を通し、また日常生

活において、高い倫理観を持って「人に思いやりを

持ち、人の役に立つ事を実践する事」です。ロータ

リアンの目的は、クラブへの参加により達成する事

が出来ます。1番大切な事は、ロータリアンの成長

です。そうする事がクラブの活性化に結び付き、自

分もクラブも成長し活性化します。これが、地区ス

ローガン「自分もクラブも成長しようGrow Rotay」

です。と説明されました。３．リーダーへのメッ

セージでは、マリオ会長エレクトを囲む会のメッ

セージとして、夢・繋がり・行動計画の策定・行

動・失敗・認識と謝罪・責任・楽しむの8つが示さ

れ、最後にリーダーには3つのタイプがある。

①事を成し遂げるリーダー

②成し遂げる事を見ているリーダー

③成し遂げた事に驚くリ－ダー

私たちは、事を成し遂げるリーダーとなり、絶えず

変化する会員のニーズや期待に応え、会員が帰属意



識を持って充実した体験が出来る元気なクラブ作り

を勧めました。４．地区チームの結束では、1日目

の所属グループ内での、2日目のグループを超えた

会長エレクト同士のディスカッションで知り合いを増

やし、2790地区の結束を深める事で新たな人生の友が

多くなる事を期待しているとの説明がありました。

　第5グループ同士のディスカッション、他グルー

プとのディスカッションでは、各クラブ、各会長エ

レクト、それぞれに内情、問題や悩みがあるもの

の、RCを楽しんでいる感が出ていて、会長年度を

楽しみたい、心待ちにしているように感じたと同時

に、自分自身の至らなさ、自覚不足を痛感しました

し、いかに自分が知らないか、興味なかったのか知

らされました。諸岡次期ラーニングファシリテー

ターの「まずは、私が楽しくなるにはどうしようか

が大切」の言葉を胸に、次年度へ向けて準備・努力

しなくてはと反省致しました。2日間のセミナー内

容を消化出来ず、自分の言葉として説明出来なかっ

た事、お詫び申し上げます。

　最後に次年度の地区予定ですが、地区大会は10

月11日(土)、12日(日)TKP東京ベイ幕張ホールに

て、地区大会記念ゴルフ大会は9月29日(月)キング

フィールズゴルフクラブにて、国際大会は2026年6

月13日(土)～17日(水)まで台湾台北にて行われま

す。

　以上会長エレクト・ラーニングセミナーに出席し

ての報告です。

「次年度方針について」

　次年度方針については、これまでの活動を踏襲

し、大きく変える事はありません。次々年度が創

立55周年になりますので、次々年度会長予定者との

相談にはなりますが、準備委員会なるものを設置

し、周年の方針、事業等を考える下準備も必要かな

と思っています。次年度には千葉RCの75周年をはじ

め、16のクラブで創立記念行事が予定されていま

す。佐々木会長年度が初年度となりました、3-Year 

Rolling Goalsは単年度の行動計画から継続性を持

たせた目標設定の中間年で、特に見直し等の作業は

ありませんが、いまいち理解出来ていないので学び

が必要です。年4回の戦略委員会実施によるクラブ

の充実感創出、例会数は33回に減らし、クラブ活動

を見つめ直したいと思っています。

　次年度クラブテーマは、「ロータリーは自分自身

の修行の場」とさせて頂きます。昨年のガバナー公

式訪問時の寒郡ガバナーとの懇談の席で、今のRCに

対する思いを話した時に下さった言葉・アドバイス

が「まずは楽しもうよRCを」でした。なんだか気が

楽になり、ホッとしたのを覚えています。この言葉

を基に、出てきた思いがこのテーマでした。まずは

楽しんで、そして自ら飛び込んで行こう、何事も積

極的に興味を持って取組もうです。

　いろいろと準備が間に合わず、至らないところが

多々ありますが、皆様のご協力を頂き次年度に向けて

進みたいと思います。ご協力宜しくお願い致します。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 昨日の君津RCゴルフ同好会の第2回

コンペ、スコアはさておき、懇親会

まで大変楽しく過ごす事が出来まし

た!OBも3人参加してくれて、やはり

懇親は、ロータリーのエネルギー

だなと改めて思いました。幹事を務

めてくれた木内会員、お疲れ様でし

た。優勝した高島俊治会員、おめで

とうございます。

宮嵜　　慎 私の記念日、誕生祝の皆様、おめ

でとうございます。森さん、記念

日のお花いつもありがとうござい

ます。

大川　裕士 会長エレクト・ラーニングセミ

ナーの報告と次年度方針について

説明させて頂きました。会員皆様

のご指導・ご協力宜しくお願い致

します。

馬場　孝弘 子ども食堂お疲れ様です。子ども

たちの笑顔が浮かびます。

安田　　学 秋元委員長、子ども食堂の報告あ

りがとうございます。

山口　正洋 子ども食堂お疲れ様でした。誕生

日、記念日の皆様、おめでとうご

ざいます。

木内　髙茂 昨日は、君津RCゴルフ同好会コ

ンペお疲れ様でした。幹事として

至らない点もあったかと思います

が、怪我もなく無事に終わって

ホッとしております。次回は秋山

会員と馬場会員が幹事です!面白

いアトラクション期待してます!

永嶌　嘉嗣　 昨日は久々のゴルフコンペ。楽し

かったです。どうもありがとうご

ざいます。

大森　俊介 昨日のゴルフ同好会第2回ゴルフ

コンペお疲れ様でした。高島さん

優勝おめでとうございます。馬場

さん、秋山さん、次回幹事宜しく

お願いします。



高島　俊治 昨日の第2回君津RCゴルフ同好会コ

ンペへのご参加の皆様、大変あり

がとうございました。少し雨は降

りましたが、大変楽しい1日を過ご

させて頂きました。2次会も大盛り

上がりで良かったです。都合で3次

会は出席出来ませんでしたが、楽

しいLINE画像配信ありがとうござ

いました。

黒岩　靖之 昨日の第2回ゴルフ同好会コンペに

参加頂いた皆様、お疲れ様でした。

岡野　直美 私の記念日、お誕生日の皆様、お

めでとうございます。先日、武道

館で娘の入学式がありました。

娘のバックの中に、父親の写真が

入っていたので嬉しかったです。

廣田　二郎 誕生日祝いありがとうございま

す。古希にリーチです。

隈元　雅博 記念日、誕生日の皆様おめでとう

ございます!秋元社会奉仕委員長を

はじめ、子供食堂に参加された皆

様、お疲れ様でした。地区社会奉

仕委員、鈴木荘一会員、フードド

ライブ活動お疲れ様です。大川次

年度、いよいよ始まりますね。共

に頑張って参りましょう!これから

も地域貢献と世界平和の為にロー

タリー活動を頑張ります!

秋山ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様、

おめでとうございます。

秋元　直樹 4月の記念日、お誕生日の会員の皆

様、おめでとうございます。

早見　秀一 記念日、誕生祝の皆様おめでとう

ございます。大川会長エレクト、

次年度タイムお疲れ様でした。

次年度どうぞ宜しくお願い致しま

す。

金子　勝美 記念日、誕生日の会員の皆様、お

めでとうございます。

秋元　政寛 週末、御殿場に行きました。真っ

白な富士山と桜を同時に見る事が

出来ました。先週寒かったおかげ

で、入学式・入園式まで桜がもっ

てくれそうです。

内山貴美子 桜の花があっという間に咲きまし

たネ。3月の夜間お花見例会参加

された皆様、お疲れ様でした。

安高　弘和 花粉症がひどい季節です。風邪?

花粉症?と迷う事もありますが、

体調管理しましょう。

大桃　哲郎 今朝、腰痛で駅の中を歩行中に激

痛が走り、うずくまってしまいま

した。まだまだ寒暖差が大きいの

で、体調管理をしっかりしていこ

うと思います。

小幡　　倖 桜の花も満開を過ぎ、少しずつ散

り初めてきました。今朝記念日の

花を頂きました。紫陽花の花、6

月頃まで楽しみます。

松岡　　靖 小糸川沿いの桜がキレイで、犬の

散歩も楽しくなります。初めて席

替えクジで当たりました。ありが

とうございました。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。先日4月1日、弊

社に創立以来初めて新卒採用の高

校生2名が入社してくれました。

前日の夜は、本当にきてくれるか

どうか心配で眠れませんでした。

2人の顔を見た時には、本当に嬉

しくホッとしましたが、同時に新入

社員を育てていく責任の重さを感じ

る瞬間でした。この旅の良縁を大切

にしていきたいと思います。

釼持　純一 トランプ、世界大不況の始まり、

日本はどうなるか心配!

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。だいぶ暖かくなり、桜も見頃

で良い時期になりましたので、頑

張りたいと思います。

石野　英人 桜満開の季節となりましたが、寒

暖差の激しい日が続きましたね、

ようやく過ごしやすくなってきま

したが、花粉には注意ですね。

中野　賢二 どこも桜が満開ですね。今日も君

高グランド横の坂道を自転車で

登ってきましたが、桜吹雪の中を

走っているようでとても気分が良

かったです。

常住　賢二 新年度がスタートし、何か忙しい

時期ですね。車中からですが、桜

もキレイに咲いているのを見て春

を感じました。

坂本　直樹 だんだんと春らしい日が多くなっ

てきました。外に出て、この時期

にしか楽しめない風景を楽しみた

いと思います。

富田　健司 寒暖差が大きい日々が続いていま

す。おかげで桜が長持ちしていま

すね。元気良く頑張りましょう。
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